

【ご挨拶】

桜の花びらが咲き誇る4月8日（月）、令和6年度始業式を行いました。本年度は2～6年生の全校児童23名でスタートしました。

さて、本年度も教育理念3A「安全・安心・愛情」のもと、学校教育目標「自ら気付き、考え、進んで行動する新庄っ子の育成」（気付き 考え やってみる!）の実現を目指してまいります。



目指す学校像は「笑顔あふれる 日本一楽しい学校」です。その実現のためには、全ての児童が「わかった、できた」と思える授業づくり、自分のよさを発揮し、互いに認め合い、一人一人が成長を実感し、自信をもつことができるような取組を進めていきます。

本校は全校児童23名の小さな学校です。23人だからこそ、児童一人一人が主役になります。一人一人の学びを教職員がしっかりサポートできます。

「小さな学校の大きな挑戦」により、一人一人が大きな成長を実感できるよう「ワン・チーム新庄小」でチャレンジしていきます。児童が「新庄小学校で学んでよかった」と思える学校、保護者の皆様が「新庄小学校に通わせてよかった」と思っただけの魅力的な学校を創るために、学校と保護者・家庭、そして地域の皆様方と心をつなぎながら、ともに歩んでまいります。温かいご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

令和6年4月 北広島町立新庄小学校長 大丸 哲男

学校統合に向けて～ありがとう! 新庄小学校～

新庄小学校は、今年度末をもって創立から151年の歴史に幕を閉じることになります。大変寂しい気持ちですが、児童が新庄小学校で学んだことに自信と誇りをもち、安心感とワクワク感をもって大朝小学校や各中学校に進めるよう、職員一丸となってサポートしてまいります。

また、これまで輝かしい伝統と良き校風を築いてこられた三千人を超える卒業生やPTAの皆様・歴任教職員の皆様、温かく見守り支え続けていただいた地域の皆様の思いや願いに応え、感謝の気持ちを伝えられるよう、閉校・統合に向けてしっかり取り組んでまいります。

今後は、学校便りや学校ホームページ等で、準備や取組の進捗状況について情報発信してまいりますので、ご覧いただき、ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。